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令和 5年 2月 吉日

学校関係者評価委員 各位

焼津豊田幼稚園

園長 佐野正子

令和 4年度 学校関係者評価委員会実施のお知らせ

拝啓

ますますご清栄のことと拝察申し上げます。 日頃より本園教育推進にご理解、ご支援を

賜り、まことにありがとうございます。

さて、本年度の学校関係者評価委員会を下記のように開催致します。年度末ご多忙のと

ころを恐縮に存じますが、何卒ご出席のほど、よろしくお願い申し上げます。

敬具

記

同時   令和 5年 2月 28日 (火) 10:30～ 13:45

会場  焼津豊田幼稚園

園内環境、保育の見学

令和4年度 園内自己評価等の報告聴取

協 議   他

予定 10:30～ 11:00 自己評価内容の聴取、質疑応答

11:00～ 11:40 園内見学

11:50～ 13:00 昼食と協議

13:00～ 13:45 意見の取りまとめ

自家用車でおいでの際は、園駐車場をご利用ください。

お手数ですがマスク着用にてご出席ください。

昼食(園内給食)を ご用意させていただきます。

ご都合で欠席なさる場合は、園までご一報ください。(628‐ 4000

内容

以 上



本国の出席者

久保山なぎさ 委員長 (学識経験者、ふたば保育園 園長)

増田 達一  委 員 (学識経験者、焼津市立豊田小学校 校長)

岡本 康夫  委 員 (地区代表、第10自 治会会長)

杉本 久美子 委 員 (学識経験者、相愛学園監事)

池谷 尚志1 委 員  (小規模保育施設「ぶちはうす」経営者)

岡村  建  委 員 (保護者会代表)

熊谷 李花  委 員 (保護者会代表)

以上 7名

本 日の日程

10:30  園長より年間事業概要と園内自己評価結果の報告

11:00  園内環境見学・保育見学

11:45  協議(フ リー トーク)

途中、昼食時間を含めます。

13:15  協議内容のまとめ

13:30  終了・解散



令 和 4年 度  学 校 関 係 者 評 価 委 員 会   評価内容まとめ

1 幼稚国の教育理念  建学の精神  『 あかるく こころゆたかに 』

教 育 目 標  1 じょうぶなからだに

2 いのちをたいせつに (思いや りのある子に)

3 やる気のある子に

4 よく考える子に

2 本年度の重点目標

○コロナ禍を意識しながらも楽しい園生活が送れるよう教育活動や環境構成の工夫 。改善に努める。

○研修テーマ『主体的な子どもの姿を目指して』を意識 し、幼児一人一人の内面を育むようにきめ

細かい保育を心掛ける。

○学び合う時間を大切にしていく中で、対話的な話し合いを重ね保育の質の向上を図っていく。

3 自己評価結果について

評 価 項 目
自 己 評 価

評価 取 り 組 み 状 況 及 び 反 省

楽 しい園生活が送れるよ

う教育活動や環境構成の

工夫 。改善に努める中で、

幼児にとつて充実 したも

のになるよう配慮 してい

るか。

A

・今年度もコロナ禍での生活ではあったが、昨年度の反省を

基に教育活動を精選 したり、環境構成を整えながら保育を

進めていった。保育行事についてはその時々のコロナの状

況を踏まえ、子ども達が楽 しんで参加できるよう配慮 した

ことで、多くの場面で充実感を味わわせてあげることがで

きた。

・全園児で取 り組むこと、学年単位で取 り組むこと、クラス

で独 自に取 り組むこと等、それぞれに工夫を加えながら実

施できたことは、子ども達にとって経験の積み重ねになり

自信につながっていったようだ。 しかしながらまだ不十分

と感 じることもあり次年度に継続 していきたい。

主体的な子 どもの姿を目

指 し、幼児一人一人の内

面 を育む よ う適切 な指

導・援助が考えられてい

るか。

A

・様々な活動や遊び・生活の中から、学年ごとの視点に沿っ

て子どもの様子の事例を年間通じて取っていった。その事

例を基に、保育者の援助についてや、より主体的な姿に繋

げていくにはどういった手立てが必要か等、グループワー

クで保育に生かしていけるような話し合いを行ってきた。

少しずつの歩みではあるが効果が表れてきているように感

じる。次年度はさらに保育に生かしていけるよう研修を続

けていく計画である。

・個別の指導・援助が必要な子どもについては、引き続き個

別指導計画を立案しサポー トしていった。個別指導計画を



共有することで他学年や級外の保育者とも同じ考えで取 り

組むことができ援助がスムーズとなってきた。いろいろな

表れを持つ子どもが増えてきている現状、関わるタイミン

グや方法等、市巡回相談や専門のカウンセラーのア ドバィ

スを基に対応 しているが、保護者の理解も様々で難 しい問

題である。慎重に対応 していきたい。

園内の施設 。設備環境防

災対策・感染症対策等が、

幼児が安心 して生活でき

る施設設備環境となって

いるだろうか。

B

。園内遊具の点検等は日常的な目視や点検を行いながら安全

に努めている。また、年 1回の専門業者による遊具点検も

実施 している。経年劣化の物については、計画的に整備進

め補修等で対応できるよう考えていきたい。

・セキュリティの徹底、学校保健安全計画に基づく防災避難

訓練の定期実施や保健・衛生指導、食育まで トータルな視

野で子ども達の健やかな成長を守るために継続的に取り組

んでいる。

・引き続きコロナウィルス対策として「マスク着用」「室内換

気」「検温・消毒」「黙食」等を継続 してきた。令和 5年 5

月より感染症分類で 5類になることが決まっているので、

次年度は対応の見直しを考えていく予定である。

・近年コロナ禍ということもあり、地域 との関わりが薄くな

っている現状がある。子ども達が安心して生活できる環境

を考えた時、地域との関わりも必要となってくるのではな

いかと感 じることもある。先を見通 し、地域の中で育つ幼

稚園という方向性の視野に入れていきたいと思 う。

☆協議 0評価の観点

評価項目 1
一人一人の育ちを丁寧に捉え保育を進めているか。その中で子ども達は生き生き活動しているか。

評価項目 2
幼児の内面を育むよう、個に応 じた指導・援助となるよう配慮 しているか。

評価項 目 3

園内の施設設備環境等、幼児が安心して生活できる施設設備環境となっているか。



4 学校関係者評価委員会の評価・意見

評価項目1 についての評価

0評価委員会当日、全クラスの保育の様子を参観させていただきました。クラスの入日に「本日の保育

内容、ねらい」が掲示されていてわかり易かったです。様々な保育内容を展開していましたが、どの

年代においても子ども達が幼稚園生活を楽しんでいる様子を感じました。教育の軸がしつかりしてい

るので子ども達が年代ごと健やかに成長している姿が見られるのだと考えます。また、「ねらい」が

技術的なことばかりでなく、感性を育てる内容 0言葉かけ等…を目にすることができ、子ども達の思

いを大切にしていることがわかりました。子ども達にとつて有意義な園生活が送れるようよリー層の

努力を期待します。

評価  : A
評価項目2 についての評価

。環境が様々な現代社会の中で育つ子ども達、対応が難しいこともあるかもしれませんが、集団と個

をしつかり意識した上での指導援助が行われていると感じました。朝の自然発生的な異年齢での遊

びでは、年長児が年少児に対して子どもの様子に合わせ援助している様子がありました。それは日

頃の保育での保育者の関わりのようでした。子ども達は日々 の積み重ねの経験から、「聞く」「待つ」

「折り合いをつける」等、様々な面での育ちを感じ取ることができました。個と集団をしっかり意

識した上での適切な援助、その為の教職員間の連携等が、子どもに寄り添った保育に繋がつていく

よう望みます。

評価 : A
評価項目3 についての評価

・園内においては、セキュリティ、安全指導 。管理、遊具点検等を通して、子ども達の安全な生活を

保証するものとなつていることは、保護者にとつても安心材料の一つですので引き続き心掛けてい

きましょう。気になる点として、懸案の駐車場問題、虫よけ対策としての網戸の必要性、裏門フェ

ンスの多すぎる掲示物の精査等、幼稚園らしい環境整備として改善を求めます。

評価  : B
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以上、学校関係者評価委員会全体の意見として、提出いたします。

令和 4年度  焼津豊田幼稚園  学校関係者評価委員会

委員長
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